

vice de tramways a été rétabli sur ladite rue, après que les travaux de pavage ont été complétés.

Résolu: D'informer le Conseil en conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 27 décembre 1911

Son Honneur le Maire. Tous présents.

1.—Soumis un compte du docteur J. H. Bastien, au montant de \$10.00 pour soins professionnels donnés au pompier Frank Allen, ledit compte ayant été envoyé au Conseil de Ville de St-Paul pour un montant de \$5.00 seulement.

Résolu: D'autoriser le Contrôleur de la Cité à offrir \$5.00 au docteur Bastien en règlement de son compte.

2.—Soumis des comptes pour cotisations dus à la municipalité de Verdun par la Cité de Montréal sur les propriétés de ladite Cité réservée pour les fins de l'Aqueduc, au montant de \$4,500 et \$2,250, représentant les taxes municipales, les taxes scolaires basées sur une évaluation de \$450,000.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si ces taxes sont chargées suivant la loi 1 Geo. V, ch. 60 et si la Cité est tenue de payer lesdites taxes.

3.—Soumis un rapport de M. L. N. Sénécal, secrétaire des Commissaires en expropriation, transmettant les comptes d'honoraires des cinq commissaires nommés dans l'instance de l'expropriation pour l'ouverture de la rue Vinet, Sherbrooke et Boyce, dans le quartier Longue-Pointe, lesdits comptes s'élevant à \$900, répartis comme suit:

Le Recorder F. X. Dupuis, président.	\$180
Geo. W. Parent.	180
Trefflé Charpentier.	180
R. Fitzgibbon.	180
J. O. E. Payette.	180

lesdits comptes étant approuvés et certifiés par l'Avocat en Chef de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil pour en recommander le paiement, et ce aussitôt que les Commissaires ci-dessus auront signé leur rapport.

4.—Soumise et lue une lettre de M. le notaire Mackay, adressée au Greffier de la Cité, concernant certains avis à être donnés aux locataires occupant les propriétés achetées récemment par la Ville sur les rues Gosford, St-Louis et du Champ de Mars, d'avoir à quitter lesdites propriétés le 1er mai prochain.

Résolu: De prier le Greffier de la Cité de donner ces avis par acte notarié et ce immédiatement.

5.—Soumis un compte de la International Gully Co. au montant de \$48.68, pour la livraison de pièces extras à la Municipalité de St-Louis.

Résolu: Que le Bureau ne peut autoriser le paiement dudit compte.

6.—Soumise une liasse de comptes de "The Garth Company" pour livraison de divers articles au Département du Feu et pour exécution de certains travaux par ladite Compagnie.

Résolu: Que le Bureau ne peut autoriser le paiement de ces comptes.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtisses au sujet de l'émission des permis et de la valeur des constructions érigées dans la Cité.

Résolu: De référer à la Commission Spéciale de codification des règlements des Bâtisses.

8.—Soumise une lettre du Secrétaire de la Commission du Port au sujet du curage du Bassin Elgin.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur l'obligation que peut avoir la Cité de contribuer dans le coût dudit curage.

9.—L'Ingénieur en Chef recommande de remettre à la Laurentian Granite Company Limited une somme de \$3,700 déposée en rapport avec le contrat pour la livraison de blocs de granit qui est terminé.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

10.—L'Ingénieur en Chef recommande de remettre à la Bitulithic Paving Co. Ltd., un dépôt de \$2,271.90 en rapport avec le contrat pour travaux accordés à ladite compa-

sumed on said street, after the pavement had been completed.

Resolved: That Council be informed accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Report of meeting held on the 27th December 1911.

Present: All the members of the Board. His Worship the Mayor in the chair.

1.—Submitted an account from Dr. J. H. Bastien, to the amount of \$10, for having attended Mr. Frank Allen, foreman, an account for \$5 only having been sent in this connection to the Council of the Town of St. Paul.

Resolved: That the City Comptroller be authorized to offer \$5.00 to Dr. Bastien in settlement of his claim.

2.—Submitted accounts for assessments due to the Municipality of Verdun by the City of Montreal on the properties of said City reserved for the purposes of the aqueduct, amounting to \$4,500 and \$2,250, representing the municipal and school taxes, based on a valuation of \$450,000.

Referred to the Law Department in order to know whether such taxes are charged in accordance with the Act 1, George V, chap. 60, and whether the City is held to pay the same.

3.—Submitted a report from Mr. L. N. Sénécal, secretary of the Expropriation Commissioners, transmitting the accounts for the fees due to the five Commissioners appointed in connection with the expropriation for the opening of Vinet, Sherbrooke and Boyce Sts., Longue Pointe ward, the same amounting to \$900, to wit:

Recorder F. X. Dupuis, president.	\$180
Geo. W. Parent.	180
Trefflé Charpentier.	180
R. Fitzgibbon.	180
J. O. E. Payette.	180

the said accounts being approved and certified by the Chief City Attorney, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the same be paid as soon as the Commissioners shall have signed their report.

4.—Submitted and read a letter from Mr. Mackay, N.P., addressed to the City Clerk, anent the notice to be given to the tenants occupying the properties recently purchased by the City on Gosford, St. Louis and Champ de Mars Sts., to quit the said properties on the 1st May next.

Resolved: That the City Clerk be requested to immediately give such notice by notarial deed.

5.—Submitted an account from the International Gully Co. to the amount of \$48.68, for the supply of extra pieces to the Municipality of St. Louis.

Resolved: That the Board cannot authorize the payment of said account.

6.—Submitted accounts from the Garth Co. for various supplies delivered to the Fire Department and for certain works performed by said Company.

Resolved: That the Board cannot authorize the payment of said accounts.

7.—Submitted a report from the Building Inspector anent the issuing of permits and the value of the buildings erected in the City.

Referred to the Special Committee appointed to revise the building by-laws.

8.—Submitted a letter from the Secretary of the Harbor Board concerning the dredging of Elgin Basin.

Referred to the Law Department with a request that they inform the Commissioners whether the City is held to contribute to the cost of said dredging.

9.—The Chief Engineer recommended that the Laurentian Granite Co. Ltd., be refunded the deposit of \$3,700 made by them in connection with their contract for the supply of granite blocks, which is now completed.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

10.—The Chief Engineer recommended that the Bitulithic Paving Co. Ltd. be refunded the deposit of \$2,271 made by them in connection with the contract for paving works